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ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 3 UCM TALCA. 

TEMA: TRANSPARENCIA Y FINANCIAMIENTO. 

 

FECHA:   Jueves, 29 de noviembre de 2018 

LUGAR:   Sala Reuniones Rectoría 

HORA INICIO:  15:00 Hrs. 

HORA TÉRMINO:  16:10 Hrs

 

PARTICIPANTES 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARCELO CASTILLO RETAMAL  VRAC

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

MARCOS JARA SEPÚLVEDA  CCEE MEDICINA

   

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación. 

Acuerdos  

 Se cumple con lo comprometido por VRAF respecto a los arreglos en Federación. 

 Estudiantes deben pintar la federación como estaba acordado. (no realizado) 

 Llamado a cuidar la infraestructura. 

 Cualquier destrozo al interior del edificio federativo, será responsabilidad de los CCEE y 
Federación 

 Estudiantes crearán un afiche o adhesivo para publicar al interior de salas de estudio, para 
cuidarlas. (no realizado) 

 15 de noviembre cuenta pública FEUCM. (no realizado) 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, la que es aprobada por miembros de la mesa. 

Se da inicio a sesión a las 15:00 horas. 

DGE  informa  que  las  últimas  dos  sesiones  han  sido  irregulares,  la  de  septiembre  suspendida  y 

octubre se unió la mesa de Transparencia con la de Infraestructura. 

Representante  de  CCEE  Medicina,  al  ser  consultado  sobre  la  información  bajada  a  pleno  de 
presidentes por parte de federación, señala que no había mucha comunicación. 
Informa  que  las  publicaciones  de  Secretaría  General,  se  encontraban  con  el  sitio  caído  y 
desactualizado y el acceso restringido 
Del mismo modo plantea varias situaciones entre las cuales se encuentran, el financiamiento del 
edificio de aulas, algunos problemas en el Hospital y la cantidad de salas ahora que se abrirán más 
carreras. 
Al respecto VRAF, señala que algunos archivos son información reservada por lo cual solo se puede 
ingresar a través de red interna. 
Respecto al financiamiento del edificio de aulas, este se realiza con crédito bancario, lo que incluye 
a  toda  la  infraestructura  duradera  de  la  universidad,  también  se  reciben  aportes  o  fondos 
estatales. 
Se invierte con crédito bancario para no interferir en el funcionamiento interno. 
Por el momento no hay déficit de salas, ajustados sí. 
El edificio de aulas solucionará este ajuste. 
Respecto  a  la  biblioteca,  informa  que  se  está  aumentando  la  bibliografía  digital,  los  libros  se 
adquieren de acuerdo a los programas de estudio. 
El  plan  maestro  (que  se  encuentra  disponible  en  Biblioteca),  busca  ampliar  la  biblioteca  en 
espacios silenciosos. 
Se han remodelado los baños y se seguirán realizando mejoras, como en las casas de estudio. 
El edificio de aulas se encontrará operativo en marzo de 2020. 
 
Casino 
 
El casino y cafetería sufrirán una mejora significativa, aumentando su capacidad en un 50% con el 
cambio de mesas. 
DGE informa que en los módulos que históricamente no había clases, ahora si se realizarán, lo que 
también contribuirá a descongestionar los casinos. 
 
Hospital 
 
CCEE  señala  que  hay  cosas  domésticas  que  no  funcionan  en  el  hospital,  desde  temas 
administrativos hasta falta de insumos. 
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VRAF señala que lo que se ha requerido ha sido adquirido. 
Debido a esto se solicitará reunión con Carolina Rojas (Coordinadora Campos Clínicos) 
 
Finaliza sesión a las 15:45. 
 
Acuerdos. 

 Solicitar reunión con Carolina Rojas (Coordinadora Campos Clínicos), para revisar qué pasa 
con insumos de Medicina en el Hospital. 

 Revisar con Alonso Torres, la concesión del Hospital de Talca, para que estudiante puedan 
utilizar JUNAEB (Concesionario de Curicó). 

 Plan Maestro disponible para que estudiantes puedan revisarlo en Biblioteca, se entregó 
en su momento una copia a Federación. 

 
 
 
Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA 

MARCELO CASTILLO RETAMAL   
KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI   
MARCOS JARA SEPÚLVEDA   
 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 


